

「我が校の教育」

特色ある活動紹介

市内の小中学校 全30校を毎月紹介します

第7回

郡上市立 郡南小学校

問 教育委員会学校教育課
67・1468

相生小学校

本校は、平成19年に「相生小学校」と「相生第二小学校」が統合しました。教育に深い理解と熱意をもつ保護者と地域の人々。夢実現に向けて熱く活動に取り組む児童と教師によって、新しい伝統が築かれています。

学校の教育目標「豊かな心でやるぬく子」の具現に向けて「思いやる子（ニコニコ）」「考える子（キラキラ）」「強い子（グングン）」の三本柱を大切にしています。

平成24年に「相生小絆宣言」を児童会が中心になり作りました。毎月の児童集会で、絆宣言を唱和します。今年は、ハイタツチあいさつとプラスの言葉かけを登下校や校内生活の中で行

相生小学校
絆（きずな）宣言


あいての気持ちをよく考えます
いつも誰にでもやさしくします
いつもやりのプラス言葉をつかいます
はじめ〇の学校をつくります

い、絆づくりを図っています。そして、毎週火曜日の学級遊びと、月に一度、通学班での遊びを行っています。児童会を中心となり、あいさつ活動や遊びを通して、「いじめ〇の学校」をつくっています。

昨年度より高学年を主として教科の専門性を生かした指導を取り組んでいます。今年度は、教科担任制を中学年まで広げたり、教科の種類を増やしたりして充実を図っています。それぞの教員が専門とする教科を教えることで、児童に学ぶ意欲を高めています。また、低学年では複数の教員で児童を指導していくことで、一人ひとりのよさや可能性を伸ばしています。

①思いやる子（ニコニコ）
②考える子（キラキラ）
③強い子（グングン）

郡南中学校

□「郡上一・岐阜県一の学校をめざして」を合言葉に

校舎は決して新しくはないけれど、ピッカピカに磨かれた廊下。朝から校舎全体に響く美しい歌声。活気あふれ、集中して取り組む授業。

児童会が取り組む「相生ワールドカップ」では、一年生から六年生までの縦割り集団でボーリングスリレーや大縄跳びを行います。班の優勝をめざして、なくそとがんばる姿がありま

す。掃除では、チャイムとともに15分間の掃除に取り掛かりま

す。黙々と掃除をすることで、建築45年の校舎ですが、自分たちで美しく整った環境をつくっています。

また、三年前より東日本大震災を忘れないために「生きる」と「命の集会」を行い、自他の命を大切にする心の育成にも努めています。

毎月の学校の様子をホームページに載せてあります。相生小学校のホームページを開いていただけたら幸いです。

相生小教頭 大坪義平

□学習委員会の自主学習交流会

継続的に家庭学習に取り組み、学習習慣の定着を願っています。学習委員会が自主学習ノートの縦割りのグループに分かれ、仲間の工夫した内容や努力していることを交流します。この会を通して、仲間の学習方法からよみを学び、自分に生かすことができるようになっています。



□環境委員会の掃除交流会

五月、二・三年生の掃除場所に一年生が出向き、掃除の姿を交流します。先輩達から引き継いできた磨き掃除を、一緒に働きながら後輩へ姿で伝え、よりよい掃除を求めていきます。



□合唱委員会の合唱交流会

杯歌う先輩の姿に憧れ、一年生の合唱に対する姿勢が変わります。

これからも、よき伝統に、誇りを持って生活できる郡南中をめざします。

郡南中教頭 山田重之